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Comércio prevê 4% de 
aumento nas vendas

Para impulsionar as vendas em até 
4%, a Acilpa sorteia um Celta e vários 
prêmios. Evento acontece dia 11 de ja
neiro, na Concha Acústica.

'Nada substitui a nossa 
própria casa', diz candidata
Sorteio das 452 casas acontece hoje, às 15h, na Concha Acústica; 3.557 concorrem
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Alckm in inaugura Bom 
Prato hoje em Bauru

O governador do Estado de São 
Paulo, Geraldo Alckmin (foto), está 
hoje em Bauru para uma série de 
compromissos. Também é aguarda
da a presença do secretário de De
senvolvimento Social, Rogério Ha- 
mam, e do deputado estadual Pedro 
Tobias (PSDB), além de autoridades 
locais e regionais. A partir das 11h, 
ele inaugura o restaurante Bom Pra
to, programa do governo destinado 
especialmente aos moradores mais 
carentes e com refeições balanceadas

A N IV ER SÁ R IO

CEM comemora 54 
anos com eventos O

e de qualidade, a baixo custo. No lo
cal, serão servidos café da manhã a 
R$ 0,50, com direito a pão, café ou 
achocolatado e uma fruta e almoço 
a R$ 1,00, com arroz, feijão, carne, 
legume, salada, suco e sobremesa. 
Logo em seguida, Alckmin inaugura 
a duplicação de sete quilômetros da 
rodovia Engenheiro João Baptista Ca
bral Rennó (SP-225). No período da 
tarde, às 14h30, o governador tucano 
se dirige ao Obeid Plaza Hotel, onde 
assina convênios de habitação.

M A CA TU BA

Projetos vão revogar 
leis de 2012
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Alba vence e está 
a uma vitória da final

A equipe do Alba/Lençóis Pau
lista fez o dever de casa e venceu o 
Círculo Militar por 47 a 32, no Toni- 
cão pelos playoffs das semifinais da 
série Prata do Campeonato Paulista, 
organizado pela FPB. Os lençoenses

FU TEB O L

Santa Luzia vence 
e está a uma 
vitória de vaga

A rodada do final de semana dei
xou a definição do grupo B do Cam
peonato de Futebol Amador série A 
para a última rodada. As três equipes 
consideradas grandes venceram e 
dependem apenas de si para garanti
rem a classificação. No domingo 10, 
o Grêmio Cecap (azul, foto) venceu 
Alfredo Guedes por 2 a 0.

viajam para São Paulo precisando 
de mais uma vitória para chegarem 
à final. Caso os paulistanos vençam 
na sexta-feira 15, haverá uma tercei
ra partida, também na Capital pau
lista, no sábado 16.
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A G U D O S

Câmara aprova 
CEI e define 
membros

A Câmara de Vereadores de Agu
dos aprovou ontem, durante a sessão, 
a abertura de uma CEI (Comissão 
Especial de Inquérito) para apurar 
as denúncias de irregularidades do 
Pronto-Socorro Municipal. Conforme 
noticiou o jornal O ECO, o Poder 
Legislativo recebeu um relatório com 
uma série de acusações, como não 
cumprimento de jornada de trabalho 
pelos médicos, falta de equipamentos 
básicos de atendimento de emergên
cia e óbitos de pacientes por negli
gência. A comissão ficou formada 
da seguinte forma: Adriano Delfino 
da Silva (PMDB) presidente, Glauco 
Batata (PMDB) relator e Omar Omero 
Cunha (PTN) membro. A comissão já 
deve inciciar o trabalho de apuração 
dos fatos esta semana.

M EIO A M B IEN T E

Com chuvas, mato alto 
vira problema______

Após a chuva e as baixas temperaturas 
da semana passada, o final de semana 
foi quente e ensolarado em boa parte 
do Interior do Estado. Ontem à tarde, 
os termômetros marcaram 36 graus em 
Lençóis Paulista, o calor deve continuar 
hoje. Segundo o site Climatempo, os 
termômetros devem registrar mínimas 
de 20 graus e máximas de 31 graus, com 
possibilidades de chuva durante todo o dia.
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Alunos das escolas 
estaduais podem ser 
reprovados em três ciclos

Fechamento 
desta edição: C )20h25

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


• O ECO • LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, TERÇA-FEIRA, 12 DE NOVEMBRO DE 2013Opinião í

FRASE
• "Quem paga aluguel não se importa se a casa 
está com muro, com portão, com nada, já entra." 

Sandra Rosa Farinha, doméstica e inscrita no 
programa Minha Casa, Minha Vida

PARA PENSAR
• "O amor e o desejo 
são as asas do espírito 
das grandes façanhas." 

Johann Goethe

////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

O sonho de ter a casa própria

H
oje, o sonho da casa própria se re
aliza para 452 famílias. Mesmo que 
algumas não se encaixem nos crité

rios após análise da documentação, os su
plentes serão chamados e as casas serão 
entregues. Exatas 3.115 famílias não con

seguirão -  desta vez -  sua casa própria. 
Isso deixa claro que combater o défi
cit habitacional não é tarefa fácil. Por 

mais que os governos se esforcem 
-  e esse deve ser o espírito -,  dificil
mente conseguem zerar a demanda.

A prefeita Bel Lorenzetti demons
trou que está ciente de que o desafio 
é grande e que ele deve ser enfren

tado permanentemente. Para as 3.115 
famílias, a prefeita pediu paciência. 

Este não é o primeiro e nem será o úl
timo programa habitacional na cidade.

Basta olhar para os últimos anos. Só em uma 
região da cidade foram inaugurados o Jardim 
Ibaté, Santa Terezinha I e II e, agora, o Jardim 
Carolina. Alguns feitos pela iniciativa privada, 
outros em parceria do município ou com re
curso do Governo do Estado.

Conforme já foi divulgado pelo jornal O 
ECO, existem empresários interessados em 
construir mais casas em Lençóis Paulista. A 
prefeita Bel Lorenzetti fez novos pedidos ha
bitacionais e tudo isso tem um prazo de tra
mitação. É o processo natural de maturação 
do projeto.

É inevitável o sentimento de frustração 
dessas 3.115 famílias, mas é preciso buscar 
na adversidade a força para continuar lu
tando e confiando que novas oportunidades 
vão surgir no futuro. O nosso desejo é que 
seja no futuro próximo, bem próximo.

////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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Gestão de P esso as
Marcos Norabele,__________________
psicólogo, escritor e Diretor de Rh da 
Prefeitura de Lençóis Paulista

Primeiramente, agradeço ao jornal O 
ECO pelo espaço que me concede por 
vários anos, gentileza concedida pe

los diversos editores desde a antiga Folha 
Popular, quando eu era apenas um jovem 
oriundo de uma família de cortadores de 
cana, o que muito me orgulha porque na fa
mília aprendi o valor do trabalho logo cedo. 
A liberdade de expressão deve ser incenti
vada e defendida, pois é um dos pilares da 
democracia. Pensar diferente é um direito 
que deve ser respeitado. Parabéns, jornal O 
ECO pelo espaço que concede a tanta gente 
se expor. Continue assim.

Na semana passada, participei com ou
tros dois servidores da Diretoria de RH do 1 °  
Congresso de Gestão de Pessoas no Servi
ço Público, com participação de municípios, 
bancos estatais, órgãos de governo etc. O 
evento foi promovido pela Agência Nacional 
de Administração Pública na cidade de São 
Paulo. Os principais temas das palestras, pai
néis e debates foram: meritocracia, retenção 
de talentos, modelos de gestão, nova gera
ção de servidores, etc. Grata foi a surpresa

de vermos que muitas das propostas apre
sentadas como inovações já são realidade na 
Administração Pública Municipal de Lençóis 
Paulista. A Prefeitura de Belo Horizonte, por 
exemplo, está implantando o apontamento 
eletrônico/digital, sendo que já o fizemos 
em 2007. A Prefeitura de Manaus implantou 
avaliação de desempenho em 2011 e nós já 
o fizemos em 2003. A Prefeitura de São Ca
etano está implantando o plano de cargos e 
salários, o que já fizemos em 2002.

Tudo que o vimos no congresso leva 
forçosamente a concluir que trilhamos, nos 
últimos anos, o caminho correto na questão 
de gestão de pessoas no serviço público; im
plantando plano de cargos e salários, avalia
ção funcional e meritocracia. Mas não pode
mos parar, porque tudo pode ser aprimorado. 
O sucesso da administração pública depende 
da harmonia da gestão política, dos técnicos 
das várias áreas e da frente operacional.

Quando vemos a política econômica do 
Governo Federal empacar, e sua estratégia 
PAC (Plano de Aceleração da Corrupção) 
vitimar os municípios, precisamos cada vez 
mais estabelecermos políticas de gestão 
eficazes. Só assim poderemos sobreviver ao 
Tufão Dilmantega que deve continuar nos 
assolando ainda por algum tempo.
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O em preendedorism o nas e sco la s
Ailton Jesus Dinardi
é Coordenador Pedagógico do Colégio 
Francisco Garrido e Coordenador dos 
Cursos de Tecnologia em Gestão 
Ambiental e Bioenergia da FACOL

tualmente, o empreendedorismo é en
tendido como um motor de desenvol
vimento econômico de um país e, por 

isso, é considerado uma das oito competên
cias que deve ser adquirida nas escolas, tal 
como o Português, a Matemática ou outra 
qualquer disciplina de base dos programas 
curriculares. Sendo assim, esse palavrão, que 
muita gente ainda nem sabe o que quer di
zer, tornou-se a nova mania nas escolas bra
sileiras. Porém, como tudo o que é novo na 
educação, o empreendedorismo nas escolas 
também gera questionamentos: Como se 
ensina empreendedorismo? Deve-se colocar 
uma disciplina sobre isso no currículo? Quan
do, em que ano de formação? Que disciplinas 
devem ser retiradas da grade para que ele 
entre nas escolas que trabalham com o aluno 
em período parcial? Contudo, mesmo que al
guns educadores fiquem "de cabelo em pé", 
o fato é que é cada vez maior o número de 
escolas brasileiras que ensinam seus alunos a 
sobreviver no mundo capitalista, oferecendo 
atividades curriculares voltadas para a for
mação de empreendedores. Segundo alguns 
especialistas, ensinar empreendedorismo 
passa necessariamente pela formação dos 
professores, o que pode se tornar uma dor 
de cabeça para as escolas que querem ado
tar a prática em sala de aula, já que, em sua 
maioria, os educadores não são empreen
dedores e nunca passaram por experiências 
empreendedoras. Para o educador Celso An
tunes, não existe mal em oferecer atividades 
curriculares voltadas à formação de empre
endedores se a escola, de maneira geral, e 
o professor, de forma específica, mostrarem 
aos alunos que existe outro lado. "Temos de 
fazer o estudante compreender o capitalismo 
com base no que ele tem de bom e de mau", 
afirma. Antunes lembra que existe um vício 
pedagógico no que diz respeito ao ensino das

práticas de mercado muito ligado a posturas 
maniqueístas, em que se exalta a competi
ção a qualquer preço e se valoriza o esma- 
gamento de valores e sentimentos em nome 
do sucesso. "É preciso abdicar desses concei
tos e, com critério, ressaltar a importância da 
aceitação das diferenças, a compreensão so
bre os valores humanos e, com esses temas, 
criar discussões para que o aluno possa re
fletir. Assim, agimos como árbitros imparciais, 
mostrando que 'toda moeda possui duas fa
ces' e que não pode existir conquista sem éti
ca e sucesso individual sem a construção so
cial", diz.Para aquelas escolas que pretendam 
implantar o empreendedorismo, um primeiro 
passo seria buscar formação para a equipe. 
Feito isso, buscar um consenso, sobre proje
tos que possam ser implantados e que per
meiam os diferentes níveis do conhecimento 
e as diferentes habilidades e competências 
a serem ensinadas, pois a participação dos 
alunos e da equipe de professores configura 
apropriação e a chance de sucesso é maior. 
Como exemplo, poderemos citar a implan
tação de uma horta orgânica, pelos alunos 
do ensino fundamental. Na implantação 
e manutenção de uma horta, conceitos de 
Matemática, Geometria, Ciências, Geografia 
e demais disciplinas são necessários. Com o 
processo de produção da horta, surge à ne
cessidade de se trabalhar hábitos alimenta
res, custos de produção, biodiversidade, sus- 
tentabilidade econômica e socioambiental. 
Após essa fase, uma feirinha de verduras e 
legumes culmina com o fechamento do pro
cesso, colocando alunos e professores frente 
a planilhas de custos e receitas financeiras, 
margem de lucros, faturamento e outras 
ferramentas econômicas que farão parte do 
dia-a-dia das escolas e do vocabulário dos 
alunos e professores. Para finalizar, podemos 
dizer que temos a nossa disposição inúmeros 
cursos de capacitação, materiais didáticos, 
palestras e 'cases' de sucesso, mas não há 
receitas prontas que se aplicam na íntegra. A 
dica é planejar, ousar, engajar professores e 
alunos e como diz uma experiente professora 
"colocar o bloco na rua". Sucesso!

i
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Convocação de Norabele fica para dezembro
A Câmara de Lençóis Paulista remarcou a data para ouvir o diretor de Recursos 

Humanos da Prefeitura, Marcos Norabele, convocado para prestar informações aos 
vereadores. O servidor de carreira fará uma cirurgia e se afasta das funções para 
tratamento médico. Norabele só retorna às atividades na Prefeitura no dia 25 de no
vembro. A nova data para a sabatina é a sessão da segunda-feira, 2 de dezembro, 
a última antes do recesso parlamentar. Norabele foi convocado a dar informações 
sobre requerimento da Câmara, cuja resposta desagradara alguns vereadores, entre 
eles os verdes Ailton Tipó Laurindo e Anderson Prado de Lima, além de Jonadabe 
José de Souza (SDD). O diretor disse estar pronto para dar as informações necessárias.

MÁRCIO MOREIRA

Licença médica
Diretor de Recursos Humanos da 

Prefeitura, Marcos Norabele só se 
apresenta à convocação da Câmara 
em dezembro.

CEI do Hospital
Ontem pela manhã, a Câmara de 

Agudos teve sessão e instituiu a se 
gunda CEI (Comissão Especial de In
quérito) -  esta para apurar denúncias 
contra o Pronto-Socorro da cidade, 
administrado pela AHA (Associação 
do Hospital de Agudos). Sorteio de
finiu os membros que farão parte da 
comissão, sendo dois do PMDB e um 
do PTN.

Formação
A presidência da CEI será do pee- 

medebista Adriano Delfino, o Drikão. 
O relator dos trabalhos será Glauco 
Luis Costa Ton (PMDB), o Batata. 
Omar Omero Cunha (PTN) foi esco
lhido membro. Os três vereadores 
são críticos da administração do Hos
pital. Os parlamentares voltaram a 
pedir afastamento da atual diretoria 
da entidade.

Põe na conta
Durante o encontro na quinta-feira 

7, com o secretário de Esportes, Lazer 
e Juventude, José Aurichio Júnior, para 
tentar viabilizar o ginásio para o Alba/ 
Lençóis Paulista, o vereador Manoel 
dos Santos Silva (PSDB) sapecou mais 
dois pedidos. O pacote inclui duas 
academias ao ar livre e um campo de 
futebol para o Jardim Caju.

Agenda 2014
Manezinho diz que o secretário in

cluiu as duas academias ao ar livre no 
primeiro pacote que será entregue no 
começo do ano que vem. Com relação 
ao campo de futebol, Aurichio pediu para 
ser cobrado em 2014, sinaliza n d opositi- 
vamente com a possibilidade. O campo 
seria em benefício, principalmente, das 
equipes amadoras de Lençóis.

Pingos nos is
Na edição da quinta-feira 6, O ECO 

publicou matéria na qual afirmava 
que as duas creches-escolas que se
rão construídas nas Altos da Cidade 
foram conquistadas pelo ex-prefeito 
de Macatuba, Coolidge Hercos Júnior 
(PSDB). Na verdade, uma delas (para 
150 alunos) é fruto do trabalho do 
atual prefeito, Tarcísio Abel (PP).

Dinheiro vivo
O deputado estadual Carlos Neder 

(PT) esteve na região na sexta-feira 
8 e anunciou verbas. São R$ 50 mil 
para a Apae de Macatuba, R$ 125 mil 
para a Associação Proteção Materni
dade Infância de Barra Bonita, R$ 125 
mil para Prefeitura de Igaraçu do Tie
tê e R$ 200 mil para Pederneiras (R$ 
100 mil para a Santa Casa e R$ 100 mil 
para a Prefeitura).

Filho bonito
O valor de R$ 50 mil destinado 

para a Apae de Macatuba, aliás, con
tinua sendo motivo de discórdia na 
cidade. O petista Elcio Aparecido de 
Barros reivindica a verba como sendo 
fruto de um pedido dele. No encontro 
com Neder, Barros esteve ao lado do 
deputado e novamente fez questão 
de reivindicar o bônus.

Em cima da hora
O prefeito Tarcísio Abel enviaria 

ontem, para ser lido na sessão da Câ
mara, projeto de lei que reajusta o IPTU 
(Imposto Predial Territorial Urbano) em 
Macatuba. A ideia já havia sido anteci
pada pelo jornal O ECO, em matéria vei- 
(^ l̂ada no dia 20 de setembro, quando 
abordou a crise de caixa das Prefeitu
ras. Até o fechamento da coluna, o pro
jeto não havia sido protocolado.
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OBRAS
Foram concluídas, nesta semana, 
as obras de recape de ruas da Bela 
Vista. O investimento de R$ 100,5 mil 
contemplou trechos das ruas Ignácio 
Anselmo, Oswaldo Cruz e Santo Antonio.
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FRASE
"O sorteio das 452 casas vai 
beneficiar cerca de 1,5 mil pessoas" 
Bel Lorenzetti - prefeita de Lençóis 
Paulista, sobre sorteio das casas do 
Jardim Carolina, hoje, a partir das 1 5 h

b a t e  p a p o  c o m  e s c r i t o r

Am anhã tem bate papo com 
o escritor Marcelo Carneiro da 
Cunha, no Espaço Cultural Cida
de do Livro. O evento começa às 
i9h30. Informações e agendam en- 
tos pelo telefone (14) 3263 3123.

a g e n d a m e n t o  s a ú d e

Por causa do feriado da Pro
clam ação  da R epública, 15 de 
novem bro, pacientes com con
su ltas, exam es ou outros pro
cedim entos m édicos m arcados 
para os dias 15, 16, 17  e 18 d e s
te m ês d evem  fazer o a g e n d a 
m ento no dia 14 . O a te n d im e n 
to acontece das 7h às 10 na rua 
José Paulino da S ilva, 147, ao 
lado do alm oxarifado.

p a l e s t r a

Acontece no próxim o dia 22, 
às 19h, no auditório da Acira (A s
sociação Com ercial de Agudos), 
palestra com o tem a "Os se g re 
dos para vencer o medo ao falar 
em público", m inistrada pelo jo r 
nalista e radialista Franco Júnior. 
As inscrições devem  ser feitas 
pelo telefone (14) 3262 1466. 
Para fazer a inscrição é neces
sário doar um quilo de alim ento 
não perecível.

s e b r a e

O Sebrae M óvel chega a Pe
derneiras hoje para atender m i- 
croem presários que desejam  
abrir o seu próprio negócio. A 
unidade oferece inform ações de 
gestão em presarial e conta com 
profissionais na área de ad m in is
tração para tirar dúvidas dos e m 
preendedores. O escritório está 
localizado na rua Siqueira Cam 
pos, Centro.
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a c e s s i b i l i d a d e  -  o Fórum de Lençóis Paulista, que passa por reformas, já re
cebeu a rampa de acesso com corrimão e grades na entrada principal do prédio. O 
local que anteriormente contava só com escadas, agora terá acesso facilitado para 
portadores de necessidades especiais e idosos. Um elevador também está sendo 
construído no prédio para facilitar o acesso ao piso superior.

p a r t i c i p e ! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

í

Progressão continuada 
terá mudanças em 2014

O sistema de progressão continuada nas escolas estadu
ais de São Paulo será aprimorado em 2014. O Ensino Fun
damental será divido em três ciclos, sendo que o aluno po
derá ser reprovado na terceira, na sexta e na nona séries. 
Hoje, isso acontece apenas no quinto e no último anos. Com 
a mudança, o Estado pretende avaliar melhor o estudante 
que ingressa na sexta série, já que boa parte deles vem das 
redes municipais. Além de identificar com mais precisão os 
alunos que precisam de reforço. O governador Geraldo Alck- 
min (PSDB) disse que a mudança trará benefícios ao sistema 
de progressão continuada. O governador também confirmou 
que as provas que permitem ao professor medir o nível de 
aprendizado de cada aluno, passarão a ser bimestrais, e não 
mais no fim de cada semestre.

Apesar de o jovem ser o principal alvo no tra
tamento da dependência química, o número 
de idosos na mesma situação tem aumentado 
cada vez mais. De acordo com um estudo bri
tânico, o índice de pessoas na terceira idade 
que fazem uso de drogas ilícitas dobrou en
tre os anos de 2000 e 2007. Já uma pesquisa 
brasileira sobre o assunto também revela uma 
alta. O levantamento ouviu idosos que procu
raram o Caps AD (Centro de Atenção Psicos- 
social de Álcool e outras Drogas), entre 1996 
e 2009, em Ribeirão Preto, no interior paulista. 
Segundo o estudo, 8 6 %  deles são aposenta
dos e usam o crack, a cocaína e a maconha.

São Paulo dá mais um passo para combater 
a violência sexual contra crianças e adoles
centes. O Tribunal de Justiça do Estado assi
nou convênio com a organização Childhood 
Brasil para, entre outras coisas, garantir os 
direitos das vítimas e ampliar o chamado 
depoimento especial. Ele já acontece nas co
marcas de Campinas, São Caetano e Atibaia, 
em salas coloridas e com brinquedos, por 
exemplo, que aliviam a tensão da vítima.

//////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.332

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de 
Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código 
Civil Brasileiro, DANIEL DINIZ 
CORDEIRO e GISELI ROSA.
Ele, natural de Lençóis Paulista/SP, 
nascido aos 06/10/1974, operador de 
embalagem, solteiro, domiciliado à Rua 
Pedro Aleixo do Prado, Macatuba VII, 
Macatuba/SP, filho de LASARO DINIZ 
CORDEIRO e NEUSA ZAMBONE. 
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 09/06/1984, do lar, solteira, 
domiciliada à Rua Pedro Aleixo do 
Prado, Macatuba VII, Macatuba/ 
SP, filha de BENEDICTO ROSA e 
BENEDITA FERREIRA.
Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da lei. 
Macatuba - SP, 07 de novembro de 
2013.

Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.333
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de 
Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do 
Código Civil Brasileiro, LUCIANO 
APARECIDO PEREIRA DA CRUZ e 
MIRIAN MACHADO RODRIGUES. 
Ele, natural de Bebedouro/SP, nascido 
aos 25/06/1985, pintor, solteiro, 
domiciliado à Rua José Cardoso, n° 
1-90, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, 
filho de ARTUR FERREIRA DA CRUZ 
e BENEDITA APARECIDA PEREIRA. 
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 22/03/1991, estudante, solteira, 
domiciliada à Rua Joaquim Franco 
Rocha, n° 112, Jardim Capri, Macatuba/ 
SP, filha de NELCINDO BARBOSA 
RODRIGUES e ANA APARECIDA 
MACHADO RODRIGUES.
Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da lei. 
Macatuba - SP, 07 de novembro de 
2013.

Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

AVISO DE LICITAÇÃO
Modalidade Tomada de Preços N.° 01/2013 -  Processo n.° 1505/2013

AVISO DE LICITAÇÃO
Modalidade Tomada de Preços N.° 02/2013 -  Processo n.° 1506/2013

Tipo: Menor Preço Tipo: Menor Preço
Critério de julgamento: Global Critério de julgamento: Global
Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS DE 
ENGENHARIA PARA REFORMA DA EMEF JOSÉ LOURENÇO BLANCO, SITUADA 
À RUA Ver. PROCÓPIO V. RODRIGUES, N.° 351, N.H. Com. José Zillo - AREIÓPOLIS/ 
SP, conforme especificações constantes no ANEXO I TERMO DE REFERÊNCIA, com 
fornecimento de mão de obra, equipamentos e materiais necessários para a conclusão da obra.

Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS DE ENGENHARIA PARA CONSTRUÇÃO DE TRÊS SALAS DE AULA DA EMEF MARIO DE BARROS ARANHA, SITUADA À RUA ANTONIO GONÇALVES DA SILVA, N.° 522, CENTRO - AREIÓPOLIS/SP, conforme especificações constantes no ANEXO I TERMO DE REFERÊNCIA, com fornecimento de mão de obra, equipamentos e materiais necessários para a conclusão da obra.
Os envelopes serão recebidos até às 09:00 horas do dia 28/11/2013, na Prefeitura Municipal 
de Areiópolis, localizada na Rua Dr. Pereira de Rezende, 230, bairro Centro, CEP 18.670
000, telefone (14) 3846.9800.

Os envelopes serão recebidos até às 11:00 horas do dia 28/11/2013, na Prefeitura Municipal 
de Areiópolis, localizada na Rua Dr. Pereira de Rezende, 230, bairro Centro, CEP 18.670
000, telefone (14) 3846.9800.

EDITAL: Os documentos integrantes do Edital, encontra-se disponíveis aos interessados, no 
endereço acima mencionado. EDITAL: Os documentos integrantes do Edital, encontra-se disponíveis aos interessados, no 

endereço acima mencionado.
Publique-se.

Areiópolis, 11 de Novembro de 2013. 
AMARILDO GARCIA FERNANDES 

PREFEITO MUNICIPAL

Publique-se.
Areiópolis, 11 de Novembro de 2013. 

AMARILDO GARCIA FERNANDES 
PREFEITO MUNICIPAL

è
SAAELENOãia FAULI&TA

FServiço Autônomo de Agua 
e Esgotos de Lençóis Paulista

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS 
DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação - Pregão Presencial n° 13/2013 - Processo 55/13 
Objeto: Aquisição de 30 (TRINTA) METROS DE TUBO RPVC (BARRA
6 METROS), DN 200MM, PN 6, PONTA BOLSA COM ANEL DE 
BORRACHA E LUBRIFICANTE PARA MONTAGEM - Tipo: Menor 
Preço - Recebimento das propostas e sessão de lances: 26 de Novembro 
de 2013 - às 09:30 horas - O Edital completo e seus anexos encontram- 
se disponíveis no Setor de Licitações, a Rua XV de Novembro, n° 1.111, 
Centro, em Lençóis Paulista, ou através do site www.saaelp.sp.gov.br - 
Maiores informações através do telefone (14) 3269-7700. Lençóis Paulista,
07 de Novembro de 2013. José Antonio Marise - Diretor.
EXTRATO DO CONTRATO N° 36/2013 - PROCESSO 51/2013 - 
CONTRATANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA - CONTRATADO: 
NIGRO TERCEIRIZAÇÃO DE SERVIÇOS LTDA. - VALOR: R$ 1.675,00 
- ASSINATURA: 16/10/13 - OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
PARA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE LIMPEZA, CONSERVAÇÃO 
E HIGIENIZAÇÃO DO IMÓVEL DA SEDE ADMINISTRATIVA DA 
AUTARQUIA - VIGÊNCIA: 45 DIAS - MODALIDADE: DISPENSA DE 
LICITAÇÃO N° 13/2013.
EXTRATO DO CONTRATO N° 37/2013 - PROCESSO 49/2013 - 
CONTRATANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA - CONTRATADO: 
FLOWMETRICS INSTRUMENTOS E SISTEMAS DO BRASIL LTDA 
EPP. - VALOR: R$ 70.400,00 - ASSINATURA: 24/10/13 - OBJETO: 
AQUISIÇÃO E INSTALAÇÃO DE 8 (OITO) MEDIDORES DE VAZÃO 
PARA LÍQUIDOS, GÁS E VAPOR, COM DISPLAY E UNIDADE 
REMOTA - VIGÊNCIA: 03 MESES - MODALIDADE: CARTA CONVITE 
N° 16/2013

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de novembro de 2013. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 64,14.

Prefeitura Municipal 
% de Lençóis Paulista 4

LIMPEZA DE TERRENO
Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto 
Municipal n° 258/2010, que já foram NOTIFICADOS a executar a limpeza 
e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respectivas 
propriedades. Como não houve manifestação do proprietário ou responsável, 
foi realizada a limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal e debitado a 
multa e cobrança da limpeza em divida ativa.
Lençóis Paulista, 12 de Novembro de 2013

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente
Nome Endereço Cadastroimobiliário Valor

Marcello de Melo Jorge e Maria Inês Rua Joaquim Maria Contente L30 Q06 Maria Luiza I
24330/3202 R$84,00

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de novembro de 2013. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 43,45.

PEDREIRA DIABÁSIO LTDA., torna público que requereu na CE- TESB, Agencia Ambiental de Bauru, a renovação da Licença de Operação para extração de basalto, sito à Rodovia Waldemar Geraldo da Motta, Zona Rural, Fazenda São Joaquim Lençóis Paulista/SP.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Diretoria da Igreja Evangélica Pentecostal Caminho da Paz, através 
de seu Presidente, convoca todos os membros, para eleição de nova 
diretoria e conselho fiscal no dia 17 de novembro de 2013, a qual, será 
realizada na sua sede Rua Gilson Claudinei Bernardes - n° 464 - as 
9:00 horas, nos moldes da legislação vigente e seu Estatuto Social.
A posse ocorrerá de imediato correspondente ao bienio 01 de setembro de 
2013 a 31 de agosto de 2015.

Á Diretoria

NEXUS PARTICIPAÇÕES LTDA que através de alteração do contrato social mudou a razão social para NDI DESENVOLVIMENTO IMOBILIARIO LTDA, pessoa jurídica 
de direito privado, inscrita no CNPJ sob n° 03.456.005/0001-11, vem notificar as pessoas abaixo relacionadas, que no prazo de 30 dias serão rescindidos os Contratos de Promessa de Compra e Venda de lotes de terra no JARDIM GRAJAÚ situado em Lençóis Paulista/SP.

Quadra e Lote CTR Nome
F/29 140 A. A. O
F/29 140 J. A. M. O

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES, Oficial de Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Macatu- 
ba-SP, vem pelo presente, na forma como autorizado pela Lei Federal n° 9.514/1997, artigo 26, § 4°, e em 
razão do requerimento da CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, CNPJ 00.360.305/0001-04, com sede em 
Brasilia/DF, no Setor Bancário Sul, quadra 4, lotes 3/4, credora do contrato de financiamento imobiliário 
n° 855551062371, garantido por alienação fiduciária firmado em 14/06/2011 e registrado sob o R. 4 da 
matrícula n° 1.028 deste CRI de Macatuba/SP, referente ao imóvel situado à Rua Bento Leme Filho, n° 
1-82 -  Jardim Planalto, nesta cidade de Macatuba-SP, NOTIFICAR o devedor fiduciante daquele con
trato, FERNANDO HENRIQUE ALVES PEREIRA, CPF n° 387.449.438-14, para que compareça ao 
Cartório de Registro de Imóveis de Macatuba-SP, sito à Rua Rio de Janeiro, n° 09-35, Centro, no horário 
de funcionamento, compreendido das 9:00 às 16:00 horas, de segunda a sexta-feira, dentro do prazo im
prorrogável de 15 (quinze) dias, contados da última das 03 (três) publicações deste edital, a fim de dar 
cumprimento às obrigações contratuais relativas aos encargos vencidos e não pagos, correspondentes 
às prestações n°s 20, vencida em 14/05/2013; 21, vencida em 14/06/2013; 22, vencida em 14/07/2013; 
23, vencida em 14/08/2013; 24, vencida em 14/09/2013; e 25, vencida em 14/10/2013, cujos valores estão 
sujeitos a atualização monetária, juros de mora e demais encargos legais devidos que se vencerem até a 
data do efetivo pagamento, de acordo com a planilha apresentada pela credora juntamente com o requeri
mento da notificação, acrescendo-se ao montante devido, ainda, as despesas de cobrança já realizadas, 
inclusive as da publicação do presente edital. Nesta oportunidade, fica o notificado cientificado, também, 
que o não cumprimento da referida obrigação no prazo estipulado, garante o direito de consolidação 
da propriedade do imóvel em favor da credora fiduciária CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF, 
nos termos do Artigo 26, § 7°, da Lei Federal 9.514/1997, acima aludida. Dou fé. Macatuba/SP, 08 de 
novembro de 2013. Priscila Corrêa Dias Mendes, a Oficial.

 ̂ EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES, Oficial de Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Macatu- 
ba-SP, vem pelo presente, na forma como autorizado pela Lei Federal n° 9.514/1997, artigo 26, § 4°, e em 
razão do requerimento da CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, CNPJ 00.360.305/0001-04, com sede em Brasilia/DF, no Setor Bancário Sul, quadra 4, lotes 3/4, credora do contrato de financiamento imobiliário 
n° 855551509166, garantido por alienação fiduciária firmado em 28/10/2011 e registrado sob o R. 2 da 
matrícula n° 641 deste Cartório, referente ao imóvel situado à Rua Messias Daré, n° 2-14 -  Vale Verde, nes
ta cidade de Macatuba-SP, NOTIFICAR os devedores fiduciantes daquele contrato, FERNANDO VAZ DE LIMA, RG n° 43.304.139-0-SSP/SP, CPF n° 332.613.248-48, auxiliar de escritório e GISLAINE 
APARECIDA MIGUEL DE LIMA, RG n° 34.197.244-7-SSP/SP, CPF n° 313.028.378-18, brasileiros, 
casados pelo regime da comunhão parcial de bens, na vigência da Lei 6.515/77, com endereço nesta cidade 
de Macatuba/SP, na Rua Duque de Caxias, n° 1123 e Rua Messias Daré, n° 2-17, para que compareça ao Cartório de Registro de Imóveis de Macatuba-SP, sito à Rua Rio de Janeiro, n° 09-35, Centro, no horário 
de funcionamento, compreendido das 9:00 às 16:00, de segunda a sexta-feira, dentro do prazo impror
rogável de 15 (quinze) dias, contados da última das 03 (três) publicações deste edital, a fim de dar cum
primento às obrigações contratuais relativas aos encargos vencidos e não pagos, correspondentes às prestações n°s 6, vencida em 28/04/2013; 7, vencida em 28/05/2013; 8, vencida em 28/06/2013; 9 vencida 
em 28/07/2013; 10, vencida em 28/08/2013; 11, 28/09/2013; 12, vencida em 28/10/2013, cujos valores es
tão sujeitos a atualização monetária, juros de mora e demais encargos legais devidos que se vencerem até 
a data do efetivo pagamento, de acordo com a planilha apresentada pela credora juntamente com o requerimento da notificação, acrescendo-se ao montante devido, ainda, as despesas de cobrança já realizadas, 
inclusive as da publicação do presente edital. Nesta oportunidade, fica o notificado cientificado, também, 
que o não cumprimento da referida obrigação no prazo estipulado, garante o direito de consolidação 
da propriedade do imóvel em favor da credora fiduciária CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF, nos termos do Artigo 26, § 7°, da Lei Federal 9.514/1997, acima aludida. Dou fé. Macatuba/SP, 08 de 
novembro de 2013. Priscila Corrêa Dias Mendes, a Oficial.

mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
http://www.saaelp.sp.gov.br
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Cientistas criam 'cristal da 
memória do Superman' 
capaz de armazenar até 360 
terabytes em cinco dimensões. 
Gravação e recuperação de 
dados é feita por laser especial.

A biometria já é uma realidade 
em diversas situações cotidianas

FOTO: DIVU LG A ÇÃ O

^  Em 2013, definitivamente, os brasileiros in- 
^  corporaram a biometria em sua rotina. Em muitas 

empresas, fábricas e unidades de saúde, cartão de 
J i I f  __ ^  ponto é coisa do passado. Agora, somente estan- 

^  do realmente presente, o colaborador confirma sua 
presença e acessa o local de trabalho com o toque 
de um dedo. Em determinadas organizações, é o 
dedo, também, que libera a entrada em ambientes 

7ã ^  protegidos ou ainda permite o manuseio de equipa
mentos sofisticados. O processo eleitoral também 
está sendo todo reformulado para que o eleitor 
possa votar da forma mais simples e segura possí
vel, aproximando seu dedo de um leitor biométrico. 

^  Na telefonia, a Apple incorporou a tecnologia no seu 
.E  ^  iPhone 5s. Mas a grande revolução ainda está na 

área financeira. Todos os grandes bancos públicos 
^  2 2  o  ^  e privados estão implantando sensores biométri- 

^  ^  cos de alta performance nos caixas eletrônicos. De 
^ ^  acordo com Phil Scarfo, vice-presidente mundial de 
Q. ^  vendas e marketing da norte-americana Lumidigm, 

no Brasil já existem mais de 50 mil caixas eletrôni
cos com sensores biométricos de imagem multies- 
pectral. Depois de cadastrado na agência, 0 cliente 

bancário só precisa do cartão para acessar a 
conta corrente e de sua impressão digital 
para efetivar todas as operações disponíveis, 
sendo liberado de memorizar senhas e códi

gos. Essa tecnologia é providencial, principal
mente, para pessoas com baixa escolaridade e 

idosos, que costumam fazer anotações numéricas 
-  ficando bastante vulneráveis á marginalidade. De
pois de plenamente acostumados a utilizar a tecno
logia biométrica em diversas situações cotidianas, 0 
próximo passo será adotar formas mais complexas 
da biometria. A segurança passará a ser reforçada 
em camadas. "O próximo passo é criar condições 
em que vários fatores ou formas de autenticação 
serão utilizados para aumentar a segurança das 
operações. Através de dois ou três fatores acopla
dos chegaremos a um sistema quase inviolável, já 
que se qualquer um deles for comprometido estará 
protegido por um outro, numa camada superior de 
proteção", diz Scarfo. É esperar para ver!

Tecnologia da Informação
www.uniontecnologia.com.br j

MELHOR
N t o  que nunca.

Sistema de gestão para a sua empresa 
fazer melhor 0 que já  faz bem.
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TERÇA-FEIRA, 05/11 NASCER E PÔR-DO-SOL: H '6 h 2 5  iC |l9h34

^  O  < 3  t 3 1 ° ^  16mm .U R 7 8 %  
4 -20 “^ ^ 80% 'U R 4 7 %

manhã tarde noite
Sol com muitas nuvens durante o dia.
Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora

QUARTA-FEIRA, 06/11 NASCER E PÔR-DO-SOL: H '6 h 2 4  ^ 1 9 h 3 5

^  ^  ^  I 38°c  ^ * 0 % m (U R S 3 ?%
manhã tarde noite

Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos de céu nublado. 
Noite com muitas nuvens.

FASES DA LUA
N O V EM B R O

TELEFONES UTEIS - CODIGO 014
Corpo de  
B om b e iro s

1 9 3
SA M U

1 9 2
Po líc ia  
M ilita r

1 9 0
Lençóis Pau lista  Boreb i
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........ 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8

Agudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

A re iópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Cotidiano SAÚDE
Pesquisa mostrou que a desigualdade é a principal marca da 
saúde no Brasil. Estudo da agência das Nações Unidas revela que, 
embora a média do Brasil seja 17,6 médicos por 10 mil habitantes, 
a densidade varia entre 40,9 médicos por 10 mil habitantes no Rio 
de Janeiro e 7,1 médicos por 10 mil habitantes no Maranhão.

MEIO A M B IEN T E

Terrenos viram criadouros do mosquito 
da dengue e de animais peçonhentos
Proprietários de 
locais com mato 
alto e entulhos 
podem levar multa

Priscila Pegatin________

Com a chegada do calor, 
surge tambe'm um proble
ma recorrente de vizinhos 
de terrenos baldios e de mora
dores que não fazem a limpeza 

regular do quintal: os animais 
peçonhentos. O  tempo quente 
faz com que animais como co
bras, escorpiões, ratos deixem 
seus esconderijos e entrem nas 
casas colocando em risco prin
cipalmente a saúde de crianças 
e idosos.

Segundo o diretor de Meio 
Ambiente, Benedito Luiz M ar
tins, o terreno e considerado

FOTO: M ÁR C IO  M OREIRA/O ECO

PESANDO NO BOLSO - Mato alto e entulho podem gerar 
multa de R$ 0,59 o metro quadrado para proprietário de terreno

sujo quando o mato tiver mais 
de 20 centímetros de altura, 
sem contar os entulhos.

"O mais importante é con
trolar todos os tipo de vetores. 
A melhor maneira é realizar a 
manutenção constante dos te r

renos, seja dentro das casas, 
nos quintais, como terrenos 
que podemos ter adquirido 
para em um  momento oportu
no construir", diz. "M antendo
-o limpo, já consegue perm itir 
que não aconteça a prolifera-

ção de vetores".
Os vizinhos de terrenos 

sujos ou com mato alto podem 
fazer a denúncia para a Dire
toria de Meio Ambiente pelo 
telefone (14) 3269 7054. "Cada 
notificação (R$ 0,59 o metro 
quadrado) vale por 12 meses. 
Se ela recebeu uma notificação 
há seis, sete meses e tomou 
providência na época, mas o 
terreno está sujo, não vamos 
notificar novamente, realizamos 
a multa", diz.

"Se a limpeza não for reali
zada pelo proprietário, a direto
ria faz a limpeza e cobra o servi
ço junto com a multa. O terreno 
sujo sempre vai promover uma 
diminuição na qualidade do 
bairro. Outra situação é a ques
tão de ter alguns materiais que 
possam acumular água e ter o 
mosquito da dengue", deixa o 
alerta Dito Martins.

ECO N O M IA

Comércio espera aumento de 4% nas vendas de fim de ano
Acilpa sorteia carro 
dia 11 de janeiro; 
raspadinhas 
valem até R$ 16 mil

W elinton Barros_______

0 Natal deste ano, no co
mércio de Lençóis Pau
lista, promete aquecer as 

vendas e prem iar o consumidor. 
A Acilpa (Associação Comercial 

e Industrial de Lençóis Paulis
ta) irá sortear um Celta zero 
quilômetro e prêmios instan
tâneos em raspadinhas de até 
R$ 16 mil em vale-compras. O 
carro será sorteado no dia 11 de 
janeiro, na praça Comendador 
José Zillo, a Concha Acústica.

Cerca de 400 mil cupons 
serão distribuídos aos consumi-

FOTO: M Á R C IO  M OREIRA/O  FCO

VENDAS -  Comércio espera 4%  de aumento nas vendas de natal

dores. O presidente da Acilpa, 
José Antonio Silva, o Neno, dis
se em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, que os comerciantes 
esperam aumento de 4% nas 
vendas em comparação com o 
mesmo período do ano passado.

"Nós trabalhamos sempre

para que o mercado esteja aque
cido. A nossa expectativa para 
o final de ano é muito boa, as 
lojas e lojistas estão preparados 
com estoque, muitos já fizeram 
contratações de funcionários 
para atender à demanda das 
vendas. O mercado vem bem

retraído nos últimos meses, 
mas no fim de ano esperamos 
no mínimo 4% de aumento nas 
vendas", explicou.

Segundo ele, a partir do dia 
5 de dezembro, o comércio irá 
ampliar seu horário de atendi
mento até as 22h.

Agudos prepara inauguração da Casinha do Papai Noel
Em Agudos, a Secretaria 

Municipal de Assistência e Pro
moção Social prepara a festa 
de fim de ano na cidade com 
a tradicional Casinha do Papai 
Noel. As decorações natalinas e 
a casa serão instaladas na ave
nida Carvalho Pinto, em frente 
à rotatória do Jardim Cruzeiro. 
Uma programação de shows e 
eventos na praça Tiradentes, 
também deve ser divulgada nos 
próximos dias pela Prefeitura.

Na Casinha do Papai Noel, as 
crianças irão conhecer toda a mo
bília do bom velhinho no quarto, 
sala e cozinha. Do lado de fora, 
além do presépio, os visitantes 
poderão ver enfeites natalinos e 
um grande trenó com as renas.

Para dar uma sensação ainda 
mais real ao ambiente, uma espu
ma, simbolizando a neve, irá pin
tar de branco o jardim da casa.

A inauguração do espaço 
está prevista para a primeira se
mana de dezembro. Uma data 
também será marcada pela se
cretaria, para a chegada do pa
pai Noel e entrega de presentes 
para as crianças.

A Acira (Associação Comer
cial de Agudos) iniciou no dia 15 
de outubro a campanha de natal 
para incentivar as compras no 
comércio local. Neste ano serão 
sorteadas 5 motos além de um 
carro zero quilômetro. O sorteio 
acontece no dia 27 de dezembro, 
na praça Tiradentes.

CASA ABRIGO

AMORADA

COMUNICADO
A CASA ABRIGO AMORADA COMUNICA O 

CANCELAMENTO DO JANTAR ÁRABE, QUE ACONTECERIA NO DIA 30 DE NOVEMBRO, NO UONS 
CLUBE DE LENÇÓIS PAULISTA, EM RAZÃO DE 

OUTROS EVENTOS ESTAREM ACONTECENDO NA MESMA DATA, COLOCANDO EM RISCO O ÊXITO DO 
MESMO.

A COORDENAÇÃO DA CASA ABRIGO ENTRARÁ EM CONTAO COM AS PESSOAS QUE JÁ ADQUIRIRAM OS 
CONVITES PARA FAZER A DEVOLUÇÃOI DOS VALORES, BEM COMO, COM AS EMPRESAS E 

PESSOAS FÍSICAS QUE FIZERAM DOAÇÕES DE 
INGREDIENTES.

CONTANDO COM A COMPREENSÃO DE TODOS, AGRADECEMOS.
CASA ABRIGO AMORADA LENÇÓIS PAUUSTA

OFICIAL DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE LENÇÓIS PAULISTA -  SP
EDITAL DE LOTEAMENTO 

(Lei n° 6.766, de 19 de dezembro de 1979)
JOSÉ JULIANO MAZZETTO, Escrevente Autorizado do Serviço de Registro de 
Imóveis e Anexos desta Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo.
FAZ SABER, a todos quantos o presente virem ou dele conhecimento tiverem, que 
TERRA IMÓVEIS LTDA, CNPJ MF n° 01.294.597/0001-97, com sede na Rua Piedade, 
160, centro, nesta cidade, depositou neste cartório os documentos exigidos pelo artigo 18 
da lei n° 6.766, de 19 de dezembro de 1979, para o registro do loteamento denominado 
“JARDIM SANTA LÚCIA”, com a área de 41.741,29 metros quadrados, aprovado pela 
Comissão Municipal de Análise e Aprovação de Parcelamento e Uso do Solo Urbano em 
30 de abril de 2010, que emitiu a certidão n° 010 e pelo Grupo de Análise e Aprovação 
de Projetos Habitacionais -  GRAPROHAB, que expediu, em 13 de janeiro de 2009, o 
Certificado n° 009/2009. O imóvel é de propriedade da loteadora por força da matrícula 
n° 22.605, e tem acesso pela Avenida Prefeito Jacomo Nicolau Paccola. Foram abertas 
06 Ruas, designadas com números ordinais, em virtude do que o imóvel ficou dividido 
em 05 quadras, das quais ̂ 04 também designadas com números ordinais de 01 a 04, 
e a outra reservada para Área Verde. As quadras 01 a 04 foram subdivididas em 75 
lotes, totalizando 21.799,03 m .̂ Foram destinados para Área Verde 4.174,13 m ,̂ e para 
o arruamento 15.768,13 totalizando 41.741,29 m .̂
E, para que chegue ao conhecimento de todos, expediu-se o presente edital que será 
publicado pela imprensa local, podendo o registro ser impugnado no prazo de 15 dias 
contados da última publicação.

Lençóis Paulista, 11 de novembro de 2013.
JOSÉ JULIANO MAZZETTO 

Escrevente Autorizado 
- localização de imóvel -

http://www.uniontecnologia.com.br
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Jorge Haile dos Santos Lima, 53 anos, trabalhador 
avulso da Capatazia do Porto de Aratu, em Candeias- 
-BA -  A CODEBA iniciou a recuperação de uma ponte 
que interliga um pier neste Porto e o serviço está pa
rado há mais de 3 meses; a entrega da Via Expressa 
ligando a BR-324 ao Porto de Salvador [estava] pro
metida para julho de 2013. Considero um absurdo que 
tais fatos possam acontecer num setor tão importante, 
onde há um grande esforço por parte de V. Excelência.

Presidenta Dilma -  Jorge, é importante regis
trar que já investimos R$ 40 milhões na recu
peração física e de equipamentos do Porto de 
Aratu, fato que não acontecia há 40 anos. No 
caso dessa ponte, por exemplo, a Companhia 
de Docas do Estado da Bahia (Codeba), infor
mou que no início da obra foi identificada uma 
corrosão mais profunda que a detectada ini
cialmente, o que exigiu uma intervenção mais 
demorada. Mas a obra não diminuiu o trabalho 
no terminal onde ela ocorre. Pelo contrário, a 
movimentação de cargas cresceu 5 %  em rela
ção a 2012, ultrapassando 1 milhão de tonela
das. No caso do Porto de Salvador, no dia 1 de 
novembro, inauguramos a via expressa que 
liga o Porto à BR-324, exclusiva para veícu
los de carga. Segundo a Codeba, a entrega foi 
adiada devido às fortes chuvas ocorridas de 
maio a agosto, mas a via já está em operação, 
beneficiando a população de Salvador. Além 
dessas melhorias, Jorge, os Portos de Aratu e 
de Salvador, juntamente com o de Paranaguá 
(PR), integram o segundo lote do processo de 
concessões de áreas portuárias que o gover
no federal realiza com base no novo marco 
regulatório dos portos, em vigor desde junho 
último. Isso significará novos investimentos, 
agora também da iniciativa privada, o que de
monstra a importância que o governo atribui 
a esses portos.

Presidenta, é verdade que as rádios AM poderão 
passar a transmitir em FM? Qual é a vantagem dessa 
alteração? (*)

Presidenta Dilma -  Sim, é verdade, nós au
torizamos a migração das emissoras de rádio 
que transmitem em AM para transmissão em 
FM, se desejarem. Concedemos essa autori
zação atendendo a um pedido das próprias 
emissoras, pois a transmissão em FM tem 
melhor qualidade sonora, sofre menos inter
ferências e tem menos chiado. O sinal AM 
pode sofrer interferência de celulares, de car
ros e até dos eletrodomésticos que usamos 
em casa. Essa migração significa, portanto, 
um salto tecnológico que vai ajudar a man
ter e até aumentar a audiência dessas rádios. 
Para muitas emissoras pequenas, esse avanço 
pode significar, inclusive, sua sobrevivência. 
Outra vantagem dessa mudança é que essas 
rádios vão ter melhores condições de trans
mitir sua programação por meio de celulares, 
computadores e tablets, o que vai ajudá-las 
também a conquistar as novas gerações. Por
tanto, a mudança vai beneficiar milhões de 
ouvintes e também grande parte das quase 2 
mil rádios AM que existem hoje no Brasil. Elas 
são um verdadeiro patrimônio do nosso País, 
porque levam diversão, cultura, informação e 
prestam diversos serviços aos ouvintes. Por 
isso, precisamos criar as condições para que 
se modernizem e continuem a chegar à popu
lação. A mudança, como disse, não será obri
gatória, a própria rádio escolhe se quer mudar 
ou não para a faixa FM, e ela tem um ano para 
decidir. Quem optar pela mudança, vai poder 
fazer suas transmissões nas duas faixas, AM e 
FM, por até cinco anos. Sabemos que algumas 
rádios que atuam em áreas muito extensas, 
por exemplo, provavelmente não desejarão 
fazer a migração para FM, pois se o fizerem 
irão reduzir a sua abrangência. Isso porque a 
transmissão em FM, embora gere um som de 
melhor qualidade, tem um alcance menor que 
o sinal de AM. Um caso desses é o da Rádio 
Nacional da Amazônia, que está presente nas 
casas dos brasileiros nos lugares mais remo
tos, levando música e informação ao nosso 
povo. Ela atinge mais da metade do território 
brasileiro, porque chega a toda a região Norte 
e também ao Maranhão, Piauí, Bahia, Minas 
Gerais, Mato Grosso e Goiás. Com todo esse 
alcance, ela presta um serviço importantíssi
mo para o nosso País, integra a Região Am a
zônica e aproxima as comunidades que vivem 
nessa região ao resto do Brasil. Em muitas 
dessas comunidades, só a rádio chega. Tenho 
a certeza de que, com a tecnologia avançan
do, cada emissora vai encontrar seu caminho, 
continuando a prestar um enorme serviço à 
população e ajudando a integrar, cada vez 
mais, este nosso enorme País.

(*) Esta pergunta, que precede a Mensagem, foi 
formulada pela Secretaria de Imprensa para melhor 

entendimento do conteúdo.

Administração ECONOMIA
Em outubro, 181 pedidos de falência foram registrados em todo o país, 
segundo levantamento divulgado ontem pela empresa de consultoria 
Serasa Experian. Em comparação a setembro, que registrou 156 
requerimentos, a alta foi de 16,02%. Na comparação com o mesmo 
mês do ano passado -  152 pedidos -, o aumento foi de 19,07%.

M IN H A  C A SA , M IN H A  V ID A

Candidatos nutrem esperança 
de conseguir a casa própria hoje
Hoje, às 15h, 3.557 
inscritos concorrem 
a 452 casas do 
Jardim Carolina

Priscila  Pegatin_______

lais de 7 mil pessoas, 
segundo a Diretoria de 

I Assistência e Promoção 
Social, devem se reunir, hoje, às 
15h, na Concha Acústica, para o 
sorteio das 452 casas do Jardim 
Carolina, através do programa 
Minha Casa Minha Vida. O 
sorteio gerou grande expectati
va, tanto do governo municipal, 
como da população que procura 
realizar hoje o sonho de ter a casa 
própria. A prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB) frisou que entende a 
vontade das pessoas, mas aler
tou que outros sorteios também 
serão realizados, já  que a grande 
parte das pessoas não será con
templada neste momento.

As inscrições, que aconte
ceram entre os dias 16 e 20 de 
setembro, selecionaram 3.557 
candidatos, ou seja, pouco mais 
de sete pessoas concorrer por 
uma casa. O jornal O ECO con
versou com duas mulheres que 
contaram a dificuldade de man
ter a casa pagando aluguel ou 
morando de forma improvisada.

Beatriz Martins Rodrigues, 21 
anos, que na época da inscrição 
estava grávida de pouco mais de 
oito meses e agora, com o filho 
Samuel Martins Cavalcanti, de13 
dias, espera conseguir uma das 
moradias. "Agora, ainda mais 
com filho, a gente precisa. É uma 
necessidade". Beatriz e Renan 
Campanholi Cavalcanti, 20 anos, 
moram atualmente com a família 
de Renan e vivem do salário dele, 
que trabalha como auxiliar de la
boratório, no controle de pragas.

"Esse sorteio é uma benção de 
Deus. Não dá para pagar aluguel, 
viver, comer e muito menos para 
comprar a casa própria, com o sa
lário só de uma pessoa. Nada subs
titui a nossa própria casa", explica.

Expectativa igual vive San
dra Rosa Farinha. Solteira e mãe 
de Ana Lívia, de 5 anos, e de 
Renato de um ano e nove meses, 
ela trabalha como doméstica e 
recebe pensão dos filhos, mas 
os R$ 350 que paga pelo alu
guel pesa no orçamento. "Pago 
aluguel há sete anos e com a 
mudança na lei das domésticas 
trabalho só meio período e ga-
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REALIZANDO UM SONHO
Beatriz, com o filho Samuel, de

TRANSITO SOFRE 
MUDANÇA PARA SORTEIO

apenas 13 diás, espera consegutK^ 
uma das ‘casas^paTa construir a 

própria família com Renan

FRASE

C
"Se não tivesse que 
pagar aluguel, iria 
investir no estudo 
das crianças, com 
material de pintura, 
ballet que a minha 
menina sempre pede 
para fazer."
Sandra Rosa 
Farinha, mãe de 
dois filhos

Bel reforça critérios do 
programa e novos projetos

Para concorrer as 452 ca
sas do Jardim Carolina 3.557 
estão inscritos. A demanda 
de moradia é maior que o 
número disponível, apesar 
dos critérios. "São casas pen
sadas nas pessoas que tem 
renda familiar bruta de até 
R$1.600. O limite é muito 
claro e imposto pelo governo 
federal", diz. Mas, a prefeita 
Bel Lorenzetti reforça que 
outros programas já contem
plaram outras faixas de ren
da de famílias na cidade. "O 
caso do bairro Santa Terezi-

nho menos. Se não tivesse que 
pagar aluguel, iria investir no es
tudo das crianças, com material 
de pintura, ballet que a minha 
menina sempre pede para fa
zer. Já cheguei a colocá-la, mas 
aperta no orçamento e tive que 
tirar", conta. "E tem água, força, 
gás. Tudo é muito caro".

Sandra, assim como Bea-

nha, para pessoas com renda 
acima de três salários míni
mos", diz. "Enquanto isso, 
temos a notícia que logo va
mos ver o início das 39 casas 
na continuidade do Ibaté que 
deve começar ainda antes do 
final do ano. Daqui um ano 
essas casas serão entregues a 
população e mais as 35 casas 
do Alfredo Guedes. A gente 
não pode parar. Temos um 
entrave muito sério que é a 
questão do terreno, mas essa 
luta é por uma causa mais do 
que nobre", finaliza.

triz, pretende estar presente na 
Concha Acústica para o sorteio, 
apesar de que os candidatos que 
não puderem comparecer serão 
contatados. "A emoção é maior 
de ouvir o nome, apesar de que 
a emoção pode ser grande tam
bém de eles ligando", diz. "To
mara que dê certo e que depois 
que passar o sorteio possam

FICA PROIBIDO O 
ESTACIONAMENTO:
» rua Sete de Setembro, 
entre as ruas Doutor 
Antonio Tedesco e Pedro 
Natálio Lorenzetti;
» rua Antonio Tedesco e 
Pedro Natálio Lorenzetti, 
entre as ruas Anita 
Garibaldi e Geraldo Pereira 
de Barros

A PARTIR DAS 14H 
VAI SER PROIBIDO 
O TRÂNSITO DE 
VEÍCULOS:
» rua Sete de Setembro 
» rua Coronel Joaquim 
Gabriel
» rua Doutor Antonio 
Tedesco e rua Pedro Natálio 
Lorenzetti, entre as ruas 
Anita Garibaldi e Geraldo 
pereira de barros

/////////////////////̂ ^ ^ ^

avaliar certo se as pessoas real
mente têm casa. Se a gente for 
andar nessas vilas que saíram 
recentemente, tem muitas casas, 
no Santa Terezinha, por exem
plo, que estão fechadas. Quem 
paga aluguel não se importa se 
a casa está com muro, com por
tão, com nada, já entra".

A prefeita Bel Lorenzetti 
ressalta que depois do sorteio 
serão analisados os documentos 
para confirmar se o candidato 
realmente se encaixa nos crité
rios do programa. "A gente sabe 
que quando estamos falando em 
casa, estamos falando em sonho 
das pessoas, muito além da ne
cessidade. Sabemos que são 
mais inscritos que o número de 
casa e sabemos que haverá pes
soas que vão sair de lá muito fe
lizes e outras que vão sair decep
cionadas, frustradas, até tristes 
porque não foram contempladas 
nesse sorteio. Isso é natural", 
diz. "A gente só pede que o co
ração de cada um, embora não 
esteja feliz, saia com esperança 
que os projetos não terminam, 
que a luta continua e que outras 
chances essas pessoas terão, em 
outros programas, outros sor
teios", lembra.

M A CA TU B A

Leis propostas em 2012 devem ser revogadas
Regulamentação no preço da água e assédio moral, ambas de autoria do ex- 
vereador e vice-prefeito Sargento Funes, foram declaradas inconstitucionais

A ngelo  Neto

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@ presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

0 presidente da Câmara 
Municipal de Vereadores 
de Macatuba, Júlio Cesar 
Saes (PP) apresentou esta sema
na dois projetos de lei que revo

gam duas leis de autoria do atual 
vice-prefeito de Macatuba, Odair 
Álvares Funes (PT), o Sargento, 
promulgadas o ano passado pelo 
então presidente da Câmara, Elí-

dio de Jesus Scarmelotto (PPS).
Com esta atitude, Saes cum

pre a uma instrução do Tribunal 
de Justiça do Estado de São Paulo 
que julgou as matérias inconsti
tucionais. Se não o fizesse, o TJ 
poderia denunciá-lo por improbi
dade administrativa. No parecer, 
os projetos são declarados incons
titucionais devido ao vício de 
iniciativa, ou seja, apenas o Poder 
Executivo poderia legislar sobre o

assunto. Os projetos de revogação 
das leis seriam encaminhados às 
comissões na sessão de ontem.

Ambas as leis já havia ge
rado polêmicas em 2012. Uma 
delas trata da regulamentação 
da cobrança sobre serviços pres
tados do consumo de água no 
Município de Macatuba. Já a 
segunda define a prática de assé
dio moral nas dependências da 
administração pública munici-

pal direta e indireta por agentes 
públicos municipais.

Na época, Sargento propôs os 
dois projetos que foram aprovados 
pelos vereadores e vetados logo em 
seguida pelo ex-prefeito, Coolidge 
Hercos Junior (PSDB). Os vetos 
foram derrubados por maioria de 
votos na Câmara. Coolidge, então, 
entrou com uma ADIN (Ação Di
reta da Inconstitucionalidade), a 
qual foi julgada procedente.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br
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LIGA DE BASQUETE
A equipe sub-12 do Alba/Lençóis Paulista foi eliminada 
na semifinal da LBC (Liga de Basquete Centro Oeste 
Paulista), no sábado 9, pelo Colégio Criarte, no ginásio 
Panela de Pressão, em Bauru. Os garotos lençoense não 
jogaram bem e foram derrotados pelo placar de 70 a 35.

B A SQ U ETE M A SCU LIN O

Alba tica a uma vitória da tina! do Estadual
Equipe venceu a primeira partida em casa; próxima será em São Paulo

A ngelo  Neto

CRAVADA -  Alba venceu o Círculo Militar neste final de semana; enterrada de Guilherme levantou torcida

A equipe sub-16 do Alba/ 
Lençóis Paulista venceu 
a primeira da melhor 

de três partidas contra o Cír
culo Militar por 47 a 32, pelos 
playoffs das semifinais da série 
Prata do Campeonato Paulista, 
organizado pela FPB (Federa
ção Paulista de Basketball). O 
jogo aconteceu no ginásio Antô
nio Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
e novamente contou com a pre
sença de um  bom  público.

Novamente amparada por 
uma excelente defesa, marca re
gistrada da equipe durante todo 
campeonato, a equipe da Alba 
não entrou bem  em quadra.

Nervosos, os lençoenses erra
vam muito no ataque e perm iti
ram  que os paulistanos sempre 
estivessem próximos do placar. 
No segundo tempo, a defesa do 
Alba continuou forte e as bolas 
começaram a cair

"Ficamos na frente do pla
car sempre, mesmo que por 
uma pequena diferença. Já no 
último quarto de jogo, nossos 
meninos provaram que estão 
com a parte física em cima, 
apertaram ainda mais na de
fesa, se aproveitaram dos er
ros do adversário e venceram 
a primeira partida", afirma o 
te'cnico Leonardo Henrique de 
Oliveira, o Dudu.

Os lençoenses estão a uma

vitória da final do torneio. O 
próximo jogo será nesta na sex
ta-feira, 15, em São Paulo. Caso 
vença, o Alba já carimba a clas
sificação para a final. "Em São 
Paulo, o jogo e bastante com
plicado. A torcida fica em cima 
dos jogadores e a arbitragem e 
complicada. Vamos tentar ven
cer esta partida para já garan
tir a classificação", completou 
Dudu. Se der Círculo Militar, a 
terceira e decisiva partida acon
tece no sábado 16, tambem na 
Capital paulista.

O Alba/Lençóis Paulista e 
mantido pela Prefeitura Mu
nicipal atraves da Diretoria de 
Esportes e patrocinado pelos 
grupo Lwart e Lutepel.

FU TEBO L

'Grandes' vencem e vagas do grupo B ainda estão em aberto
Rodada deixou grupo B indefinido; Grêmio Cecap, Palestra e Santa Luzia disputam duas vagas

FOTO: MARCIO MOREIRA/O ECO

Angelo Neto

Três jogos movimentaram a 
rodada deste domingo, 10, do 
Campeonato George Ribeiro 
Correia Lima de Futebol Amador 
serie A, no estádio Archângelo 

Brega, o Bregão. Grêmio Cecap, 
Palestra e Santa Luzia fizeram a 
lição de casa e venceram suas par
tidas. Com os resultados, o grupo B 
segue totalmente indefinido já que 
as três equipes vão para a última 
rodada empatadas com oito pontos.

Na primeira partida do final de 
semana, o Santa Luzia entrou em 
campo contra o Juventus embala
do após a primeira vitória na com
petição. "Mais uma vez o Santa Lu
zia se apresentou bem. O pessoal 
se animou com a primeira vitória. 
Estamos bastante concentrados e 
dedicados para buscar a classifi
cação", afirmou o tecnico luziense, 
João Airton Gotardi. Com gols de 
Helder (2), Robson e Rodrigo, o 
Santa Luzia goleou por 4 a 0.

Grêmio Cecap e Alfredo

Guedes se enfrentaram às 10h. "A 
partida foi um pouco complicada, 
mas perdemos muitos gols. Este 
jogo foi uma preparação para a 
próxima partida, contra o Santa 
Luzia, que vai decidir classifica
ção", afirmou o diretor do Grêmio 
Cecap, Jose Santos. A equipe azul 
chegou a estar com um jogador a 
menos, mas consegui a vitória por 
2 a 0. Wesley e Luiz marcaram ba
lançaram as redes. Na partida da 
tarde, o Palestra bateu o Grêmio 
da Vila pelo mesmo placar.

Na última rodada do grupo 
B, que acontece no domingo 
24, Grêmio Cecap e Santa Luzia 
se enfrentam. Quem vencer se 
classifica para a semifinal. Em 
caso de empate, o Grêmio Cecap 
avança. Já o Palestra encara Al
fredo Guedes em busca de uma 
vitória simples. O Campeonato 
George Ribeiro Correia Lima de 
Futebol Amador serie A e orga
nizado pela LLFA (Liga Lenço
ense de Futebol Amador) atravós 
da Diretoria de Esportes.

QUASE LÁ - Grêmio Cecap venceu Alfredo Guedes por 
2 a 0 e manteve a liderança do grupo B;equipe chega na 
última rodada precisando de apenas um empate

FU T SA L M U N ICIPA L

Rodada detine classificados

FOTO: DIVULGAÇÃO

Quartas de final têm 
início hoje, às 20h

Da Redação____________

Estão definidas as equipes que 
disputam as quartas de final do 
Campeonato Municipal de Fut- 
sal TVofeu Pedro Oswaldo Torres, o 
Pedrão. Neste sábado, 9, pela última 

rodada da segunda fase, o Cruz Azul 
venceu o Arena Jovem por 15 a 4. O
Democratas venceu o Sport por 13 a 2.

Hoje, o Alf encara o Amigos Fut- 
sal, às 20h05. Logo em seguida, a par

tir das 21h15, o Açaí pega o Palestra. 
Já na quinta-feira, 14, o Cruz Azul en
frenta Os Fegas a partir das 20h05 e o 
Democratas joga com o Nova Lençóis. 
Todas as partidas acontecem no Gi
násio de Esportes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão.

As semifinais estão programadas 
para o dia 19 de novembro e as finais 
no dia 21 a partir das 20h. Os quatro 
melhores times garantem vaga para a 
edição 2014 da Copa Regional Cidade 
do Livro de Futsal. Já as três melhores 
equipes recebem trofeus e medalhas. 
O melhor goleiro e artilheiro tambem 
serão premiados.

44 A N O S

Calzinho promove festa

DECISIVA -  Quartas de final do futsal começam hoje, no Tonicão

Comemoração será 
esta semana

Angelo Neto___________

Em 2014, o Calzinho, fundado 
Padre João Amâncio da Costa 
Novaes, comemora 44 anos. E 
para festejar, as diretorias do pro
jeto e do Soccer Brasil prepararam 

uma programação especial para a 
próxima semana.

Na quinta-feira 14, a partir das 
19h30, será celebrada a Missa de 
Intenção ao Calzinho, na Igreja

Matriz Nossa Senhora da Piedade.
Já na sexta-feira 15, às 9h, na 

sede do Soccer Brasil, será apresen
tada a Escolinha de Futebol Chute 
Inicial, do Corinthians. Logo em 
seguida, ex-jogadores do Calzinho 
irão participar de um jogo recrea
tivo, às 10h. O churrasco de con
fraternização começa a partir das 
13h. A animação fica por conta de 
Nino e Fernando, Edu e Anderson, 
Caverna, entre outras atrações.

A diretoria do Calzinho infor
ma que os ingressos (R$ 35) ainda 
estão a venda. Informações pelo 
telefone 3264 2211.

B A SQ U ETE FEM IN IN O

Sub-15 é campeão da Unimed
Torneio reuniu um total de oito equipes

Da redação

A equipe de basquete femi
nino sub-15 e campeã do 
torneio promovido pela 
Unimed e Diretoria de Esportes e 
Recreação, no sábado 9. O campe

onato reuniu equipes oito equipes 
na fase de classificação.

As finais foram realizadas no 
sábado, 9, no Ginásio de Esportes 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, com a 
participação das melhores equipes 
na fase de classificação: Avare', Pre
sidente Prudente, Lençóis Paulista e 
Assis. Na primeira semifinal, Avare 
venceu Assis e conquistou vaga para 
a disputa do título.

Na outra semifinal, Lençóis 
Paulista venceu Presidente Pruden
te por 32 a 14. No confronto com 
Avare, que havia vencido as lenço- 
enses na fase classificatória, a equi
pe lençoense entrou determinada 
para a partida, e com ajustes feitos 
pelo tecnico João Paulo Dalaqua 
Paschoarelli, Lençóis Paulista ven
ceu por 51 a 37, e conquistou o título 
da categoria sub-15.

Para as finais, o tecnico João 
Paulo contou com as atletas: Nayara 
Oliveira, Beatriz Silva, Livia Claro, 
Maisa Marçal, Andrea Paulo, Vitó
ria Silva, Caroline Belmont, Leticia 
Silva, Stefanni Santos, Kelly França, 
Thalita Gonçalves e Jennifer Silva.
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CEM comemora 54 anos 
com baile e stand up
Eventos no salão social animaram o público no sábado e domingo; 
banda Fascinação e humorista Evandro Santo foram as atrações

mins: CINTIA FOTOGRAFIAS

O final de semana foi 
especial para o CEM (Clu
be Esportivo Marimbondo). 
Dois eventos lotaram as de
pendências do salão social e 
agradaram diferentes gos
tos. Uma mistura de comé
dia, dança, música, emoção e 
ação social. A  programação 
faz parte do aniversário de 
54 anos do clube, comemo
rados no mês de novembro.

No sábado, 9, a Banda 
Fascinação teve a missão de 
abrilhantar nada mais nada 
menos do que o Baile de 
Aniversário do CEM. Con
siderada uma das melhores 
de São Paulo, a banda agi
tou o público que dançou e 
cantou diversos sucessos e 
estilos musicais.

Já no domingo, 10, o 
humorista Evandro Santo 
apresentou seu show de 
Stand Up Comedy “ Eu Me- 
xxxmo” . Com um humor 
inteligente, Evandro fez o 
público rir a noite toda com 
seu estilo único de fazer hu
mor. Ele também interagiu 
diversas vezes com sócios 
e não sócios que assistiam 
ao espetáculo. Os ingressos 
foram trocados por leite ou 
isotônico que serão doados 
a Apae (Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais) 
e a Rede de Combate ao 
Câncer de Lençóis Paulista.

Evandro Santo participa 
do programa humorístico 
da rádio Jovem Pan Missão 
Impossível, de quarta a sex
ta-feira, no qual tenta resol
ver problemas pessoais por 
telefone. No entanto, foi 
em 2007 que ficou nacio
nalmente conhecido após 
entrar em cartaz com o 
show de humor Ab-surto! e 
estrear na televisão com o 
personagem Christian Pior, 
do Pânico da TV, na época 
transmitido pela Rede TV!.

SEMPRE LIGADO
F0T0DivuLRâ :ãn

PO KER - O Campeonato 
Interno de Poker está em sua 
reta final. No último domingo 
10, aconteceu a final dos Pa
tos (de 11° a 20° colocados). 
Vieira sagrou-se campeão se
guido por Vicente e Stelvio. 
Na noite de ontem, o CEM 
promoveu a final da catego
ria principal (mesa final) com 
os dez melhores classificados 
nas 11 etapas de 2013.

FESTIV A L DE 
N A TA ÇÃ O  - Todos os 

alunos das escolinhas de na
tação do CEM participaram 
do festival organizado pelo 
departamento de esportes 
do clube e sob a coordena
ção dos professores Monica, 
Adolfo e Gustavo. Aproxima
damente 40 crianças estive
ram no evento.

B O C H A  - A  equipe de 
Bocha do CEM, comandada 
pelo técnico Estrela, participou 
no último final de semana das 
quartas de final da Copa União 
de bocha, em Limeira. A  equipe 
nenceu Sorocaba, São Carlos e 
Avaré e se classificou para as se
mifinais da competição que será 
disputada no próximo dia 23 de 
novembro. Nesta fase, a equipe 
do CEM enfrentará Boituva, Li
meira e Avaré. Duas equipes se 
classificam para as finas que será 
realizada em Jaú, nos dias 14 e 
15 de dezembro.

Copa Coplacana segue com 
grandes confrontos
Segunda rodada das 
categorias Principal 
e Veteranos foi de 
grandes jogos

A  Hot 107 goleou a 
Masster Veículos por 5 a 0, 
enquanto que a Frigol ba
teu a Academia CEM por 5 
a 2 Academia CEM. Resta 
apenas uma vaga para a se
mifinal da competição. Hot

107 e Eliz Line disputam 
no domingo, 24, às 09hl5, 
a última vaga. Quem ven
cer avança. Em caso de 
empate, a Eliz Line se clas
sifica. Coplacana, Masster 
Veículos, e Frigol estão 
garantidos. Devido ao fe
riado, não haverá rodada 
neste final de semana.

V E T E R A N O S
Já na categoria Vetera

nos, a última vaga ficou com

a Masster Veículos, do arti- 
lehro da competição Barro
so com ll gols. A  equipe 
venceu a Frigol na quinta
-feira, 7, por 4 a 0 e enfrenta 
amanhã a Safra Sul às l9h30, 
pelo jogo de ida. Hoje, Hot 
107 e True Info abrem a ro
dada da semifinal.

Os finalistas serão defi
nidos em dois confrontos. 
Safra Sul e True Info levam 
a vantagem de dois resulta
dos iguais.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
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Axé e 
animação
Na sexta-feira 9, a 
cantora Ivete Sangalo se 
apresentou em Bauru. A 
equipe de O Eco conferiu 
a apresentação. Na foto, 
Nathália, Thiago Moreno, 
Nathália, André, João Vitor, 
Welinton e Jonas.

• MARCENARIA MUNDIAL
A Marcenaria Mundial 
trabalha com armários 
embutidos, cozinhas 
planejadas, gabinetes 
e reformas em geral. 
Faça um orçamento 
sem compromisso na 
Marcenaria Mundial, 
que fica na rua Bandeira 
Tribuzi, 130 -  Cecap. 
Telefones (14) 99739 
8373 -  Wagner ou (14) 
99864 3205 -  Willian.

FAM ÍLIA SILVA
Rita, Gabriel e Neno, 
fazendo a noite 
acontecer na Prâmio

• Ana Laura, 
9 meses

i ü

FOTO: KING STUDIO

| W • Sessão pré- 
casamento 
de Andréia e 
Fernando.

Máxima Qualidade FOTOS: CÍNTIA FOTOGRAFIAS
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(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM DE 
PAULA, N° 31 UD.UBIRAMA 

LENÇÓIS PAULISTA

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

® 3264-3479
www.rogete.com.br

Rua Cel. Joaquim  
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Pauiista

o  Ana Julia, 9 meses.
©  Carlos Eduardo, 6 meses. 
©  Laura, 7 meses.
O  Mariana, 4 meses.
©  Rafael, 4 meses.
O  Samuel, 11 meses.
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